

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 7 (1862)
Heft: 8

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

Nº 8

Lausanne, 20 Avril 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — Rassemblement de troupes de 1861 (*fin*). — Race chevaline. Essais d'amélioration dans le canton de Vaud. — Nouvelles et chronique.

RASSEMBLEMENT DE TROUPES DE 1861.

(*Fin.*)

Ce résultat peut être considéré comme satisfaisant, surtout si l'on considère que la troupe était placée sur un terrain difficile, que les hommes portaient leurs munitions et leurs vivres, qu'ils avaient déjà fait le matin une bonne marche, que depuis le 14 ils n'avaient pas cessé de marcher et manœuvrer, et que toutes les nuits avaient été passées au bivouac. L'artillerie ayant dû tirer contre des points choisis dans la montagne, où il n'aurait pas été possible d'aller placer des cibles, on ne peut estimer exactement la justesse de son tir, mais l'on peut néanmoins le considérer comme bon.

En arrivant au pont du Diable, l'ennemi qui avait été sensé résister dans toutes les positions où l'on avait placé des cibles, dut se replier sur le St-Gothard, attaqué qu'il était par le détachement n° 1, qui, muni d'artillerie de montagne, avait, sous les ordres de M. le lieutenant-colonel Meyer, franchi la Furka la veille, et attaquait à Hospenthal.

En arrivant dans la vallée de la Reuss, la division fut immédiatement organisée en brigades.

La brigade n° 1, sous le commandement de M. le lieutenant-colonel Meyer, alla bivouaquer à Hospenthal.

La brigade n° 2, sous les ordres de M. le lieutenant-colonel Welti, bivouqua à Andermatten.

L'état-major établit son bivouac pour cette nuit avec la brigade n° 2. — Ici se terminait la première partie des manœuvres.